



HUSSEIN VISITA A PDTE. DE IRAQ. — Bagdad, octubre 29. El Rey Hussein izquierda, de Jordania, visita en el Palacio de Gobierno de Bagdad al Presidente Saddam Hussein. Jordania ha ofrecido su total apoyo económico y militar a Iraq en su guerra contra Irán. (UNIFAX II de UPI).

Hoy Firman el Tratado de Paz Honduras-El Salvador

LIMA, octubre 29. (AP).— El Salvador y Honduras firman mañana en esta capital un Tratado de Paz, que, por mediación de un jurista peruano, procurará poner fin a 11 años de distanciamiento entre esas dos naciones centroamericanas, aunque sólo abarca soluciones con respecto a dos terceras partes del territorio que está en litigio.

Fuentes de las delegaciones diplomáticas de El

Salvador y Honduras dijeron que los Gobiernos de ambos países decidieron invitar a sus colegas de Centro América, pero que ni Panamá ni Nicaragua asistirán a la reunión.

Los Ministros de Relaciones Exteriores de Guatemala y Costa Rica, Rafael Castillo Valdez y Bernd Niehaus, llegarán hoy a esta capital para asistir a la ceremonia de mañana.

La presencia de los Can-

cilleres de Guatemala y Costa Rica fue interpretada por sus colegas de Honduras y El Salvador como un "acto de solidaridad hacia nuestros propósitos de paz".

El Canciller hondureño César Elvir Sierra dijo a The Associated Press que "ellos están presentes esperimentalmente".

Una fuente oficial de los

negociadores dijo que el acuerdo final que se firmará en esta capital no contempla una solución completa al problema limítrofe y sólo establece que el 66,5 por ciento de los 400 ki-

—Favor pase a la página 53.

Nuevas Normas de Papa para Sacerdotes

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 29. (AP).— El Papa Juan Pablo II puso fin a un periodo de dos años en el que se interrumpió el otorgamiento de dispensas a los votos de Celibato sacerdotal, y estableció nuevas reglas que permiten a los sacerdotes católicos abandonar el sacerdocio y contraer matrimonio.

—Favor pase a la página 53.

Royo Pide a OEA Intervenga en El Salvador

PANAMA, octubre 29. (ACAN-EFE).— El Presidente de Panamá, Aristides Royo, pidió hoy a la Organización de Estados Americanos (OEA), que intervenga en El Salvador "para que pueda justificar su existencia y constituirse en verdadero garante de los derechos humanos en el Continente", en un mensaje enviado al Secretario General de la "OEA", Alejandro Orfila.

En su mensaje Royo también condena el aten-

—Favor pase a la página 53.

Satisface a Guatemala Firma Tratado de Paz

GUATEMALA, octubre 29. (ACAN-EFE).— El Gobierno de Guatemala declaró hoy, miércoles, "profunda satisfacción" ante la firma del Tratado de Paz entre las vecinas Repúblicas de El Salvador y Honduras.

Tal Convenio será suscrito mañana en Lima, Perú, por los Cancilleres salvadoreño y hondureño, Fidel Chávez Mena y César Elvir Sierra, poniendo fin a un diferendo de once años entre ambos Estados, por razones limítrofes y de población.

El Ministerio guatemalteco de Relaciones Exteriores hizo ver que este país ha mantenido absolu-

—Favor pase a la página 53.

Declaran su Triunfo en Debate Carter y Reagan

CLEVELAND, octubre 29. (UPI).— Funcionarios de la campaña del Presidente Jimmy Carter y del candidato republicano Ronald Reagan declaraban victoria hoy en el debate televisado anoche para millones de votantes todavía no definidos.

En el encuentro de 90 minutos, que puede decidir una de las elecciones más disputadas en varias décadas, Carter advirtió a los norteamericanos que su desafiante republicano puede favorecer la prolife-

ración de las armas nucleares.

Sosteniendo que es un hombre de paz, Reagan pidió a los norteamericanos que miren sus billeteras y su sentimiento de orgullo.

"Ganamos en el fondo y en la forma", dijo entusiasta hoy Hamilton Jordan, funcionario de la campaña de Carter.

Robert Strauss, Director de la Campaña de Reagan, dijo que "el Presidente sufrió un tropiezo".

"Estamos confiados en —Favor pase a la página 53.

Honduras Trasladará a Salvadoreños a Panamá

TEGUCIGALPA, Oct. 29. (AP).— El Gobierno hondureño —en instantes en que se dispone a firmar un Tratado de Paz con El Salvador—, anuncia que trasladará el sábado a Panamá a 380 de alrededor de 15.000 salvadoreños que han buscado refugio en Honduras en los últimos tres meses, como consecuencia de la convulsiva situación política y social en el país vecino.

El Tratado, a ser firmado mañana en Lima, pondrá fin a las diferencias

que han mantenido distanciados a ambos países en los últimos 11 años, a raíz de una guerra de 100 horas librada en 1969 por cuestiones limítrofes y poblacionales.

El Ministerio del Interior señaló que los salvadoreños actualmente permanecen en Guarita, poblado fronterizo a 800 kilómetros al occidente de aquí, y llegarán a esta capital el sábado en un avión de la Fuerza Aérea Hondu-

—Favor pase a la página 54.

Bombarderos de Iraq Derriba la Artillería Iraní

BAGDAD, octubre 29. (AP).— Irán afirmó que sus defensas aéreas habían derribado hoy a dos bombarderos iraquíes de largo alcance, uno de ellos cerca de la ciudad de Qom, donde reside el Ayatollah Ruhollah Khomeini.

El otro TU-22 fue derribado cerca de Isfahan, según se informó, unos 335 kilómetros al sur de Teherán. Irak admitió haber perdido los dos aviones, pero no dijo dónde.

Ambas partes informaron de lucha a lo largo de todo el frente de batalla de 480 kilómetros de largo y de ataques aéreos dentro del territorio de sus fronteras respectivas.

El comunicado iraní no dijo si Khomeini estaba en Qom, ciudad situada unos 120 kilómetros al sur de Teherán, ni si la ciudad, sagrada tanto para los musulmanes shiitas iraníes como para los iraquíes, había resultado dañada. Esta es la primera vez que alguna de las partes beligerantes menciona el empleo de bombarderos pesados.

Irán expresó que sus aviones bombardearon la refinería de Doura en Bagdad y otra en construcción por una empresa conjunta norteamericano-alemana cerca de la ciudad de Bagdad.

—Favor pase a la página 54.



SOLDADOS IRANIES EN ORACION. — Gilanegharb-Kermanshah, Irán, octubre 29. Soldados iraníes oran hoy en algún lugar del frente de batalla, en la Provincia de Kermanshah. Irán informó hoy sobre ataques aéreos a Bagdad y una refinería iraquí. (UNIFAX II de UPI).

Parlamento Iraní Vota Hoy Sobre Caso Rehenes

BEIRUT, octubre 29. (AP).— El Parlamento iraní discutió hoy en secreto durante cuatro horas el problema de los rehenes norteamericanos y es posible que mañana lo aborde públicamente y efectúe una votación al respecto. Un diputado dijo que se han decidido nuevas condiciones para la liberación de los cautivos.

Fuentes próximas al Parlamento expresaron que después de un acalorado debate en el que varios de sus miembros abandonaron el recinto, los diputa-

dos decidieron efectuar una sesión pública mañana y efectuar una votación en torno a las condiciones propuestas.

Pero el diputado Hussein Hashemian, con el que se estableció contacto telefónico desde Beirut, dijo que "es posible que tengamos una sesión abierta o una cerrada, no es seguro", y añadió que el debate continuaría probablemente durante cuatro o seis días.

Varios miembros del Parlamento de 228 escaños

—Favor pase a la página 54.

Expertos dan Triunfo a Reagan en Debate

WASHINGTON, octubre 29. (AP).— Un panel de expertos en debates dio al candidato del Partido Republicano, Ronald Reagan, un punto de ventaja sobre el Presidente Jimmy Carter en el debate de candidatos presidenciales anoche.

Siete expertos que juzgaron las declaraciones de los candidatos para The Associated Press utilizaron un sistema de criterio empleado en las competencias de debate escolar y sus decisiones no toman en cuenta política o la reacción del público.

Los jueces dieron a Reagan 161 puntos contra

160 para el Presidente. La evaluación se realizó sobre una escala de 30 posibles puntos como máximo para cada juez, o sea 350 para los siete. Dos favorecieron a Carter y dos declararon un empate.

"Este fue uno de los debates más parejos en términos de política que he presenciado", dijo el doctor James Unger, Director de Medicina Forense en la Universidad de Georgetown y Presidente del Panel.

Los jueces opinaron que Reagan, un ex-actor de televisión y cine, sobrepasó

—Favor pase a la página 54.